

Pedelec-Diebstahl in Schmölln: Radfahrer um teures E-Bike betrogen!



In einem dreisten Vorfall in Schmölln wurde einem 22-jährigen Mann sein gesichertes Pedelec gestohlen! Der Schock kam, als der junge Mann am 22. November 2024 um 12:00 Uhr die Polizei informierte, dass sein Fortbewegungsmittel, ein Raymon-Pedelec, aus dem Firmengelände in der Straße Am Lindenhof entwendet wurde.

Die Täter nutzten die Dunkelheit zwischen 03:30 Uhr und 11:30 Uhr, um unbemerkt zu agieren. Während diese kriminelle Machenschaft verübt wurde, hatten die meisten Menschen noch ihren Schönheitsschlaf. Nun wird ermittelt, um die unbekanntenen Diebe hinter dem dreisten Diebstahl zu fassen. Die Polizei sucht nach Hinweisen aus der Bevölkerung, um diesem Verbrechen auf die Spur zu kommen.

Ein Aufruf zur Mithilfe

Die Täter müssen dringend zur Rechenschaft gezogen werden!
Jeder Hinweis könnte entscheidend sein, um das entwendete
Pedelec wiederzubekommen und den kriminellen
Machenschaften Einhalt zu gebieten. Wer etwas gesehen hat,
wird gebeten, sich umgehend bei der Polizei zu melden!

Statistische Auswertung

Ort: Greifswald, Deutschland

Vorfall: Körperverletzung

Beste Referenz: ostsee-zeitung.de

Weitere Infos: tagesschau.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)